



# 松ヶ枝中学校

松中HP



# ときわ 常磐

<https://www.otaru.ed.jp/matsugae/>

## 《教育目標》根気・勇気・元気

～令和6年度の重点～

‘チーム MATSUNAKA,

【ま】松中は…学び・一体感・勢い!

【つ】強く…粘り強く取り組む!

【な】仲良く…自他を大切に!

【か】格好良く…行動力がある!

学校だより 第2号 発行日 令和6年5月31日

## 『1学期は変化の学期!』

校長 齋藤 直幸



5月は最高気温が真夏日を超える日もあれば10℃を下回る日もあるなど、とても気温の変化が激しい月でしたが、生徒たちは旅行行事に向けて一生懸命準備を行い、各学年とも事故無く有意義な活動にすることができました。保護者の皆さまには活動内容をご理解いただくとともに、経済的なご負担など様々な面でご協力いただき感謝申し上げます。生徒たちにとっては中学校生活の中でも貴重な体験の一つとして、思い出に残るものになったとことと思います。

今後とも、本校の教育活動にご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

今後とも、本校の教育活動にご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。



6月には中体連の大会が始まります。運動部活動に加入している生徒にとってはとても大きな節目で、特に3年生は大会後の生活が大きく変化することになります。また、1・2年生は頼りにしてきた3年生が抜けて、自分たちで新しいチームづくりをしていくこととなります。責任も増しますが、それをやりがいに変えて頑張ってください。

自分たちで新しいチームづくりをしていくこととなります。責任も増しますが、それをやりがいに変えて頑張ってください。

『最も強い者が生き残るのではない、最も賢い者が残るのでもない、唯一生き残るのは変化できる者である』  
チャールズ・ダーウィン(イギリス:自然科学者)

## 意外と節目の行事が多いのが1学期

1学期は、中学校生活の中でも一番変化が多い学期だと思っています。



まずは始業式と入学式。2・3年生は上級学年に進級して、学校の中での自分たちの役割が変化します。新入生にとっては中学校という未知の世界に足を踏み入れることになり、生活環境が大きく変化します。どの学年も期待と不安を抱えながら、「心機一転」前向きな気持ちでスタートを切って欲しいと思います。



そして、旅行行事です。家庭や学校を離れて友達や先生と一緒に過ごす体験は特別な時間と空間であり、日常とは異なる新たな体験や発見をすることになります。これによって、人や物などに対する見方や考え方が変化し、この後の生活に大きな影響を与えます。旅行行事で得た体験や触れ合いを大切に、豊かな学校生活を築いて欲しいと思います。

豊かな学校生活を築いて欲しいと思います。

## 東北の『人・食・文化・自然』

### 3年生の見学旅行で秋田・岩手を訪れました!



◆旅先では多くの方々との出会いがあり、どこに行っても生徒たちをかわいがってくれました。



◆盛岡では班ごとに昼食をとり、盛岡三大麺(じゃじゃ麺・冷麺・わんこそば)などを味わっていました。



◆「なまはげ伝承館」ではなまはげに脅かされたり励まされたりしながら、なまはげ文化を体験しました。「なまはげ太鼓」では松中生が会場を盛り上げ、郷土芸能を満喫しました。



◆道中の多くは東北の豊かな自然の中で、特に道路のすぐ脇から背の高い杉の木が生い茂る森の光景は、北海道では味わえない神秘的な雰囲気でした。

視野を広げ、一体感が高まった素敵な旅でした

## 松中生の活躍



5月11日(土)・12日(日)に行われた「小樽市内中学校春季バレーボール大会」において、本校の男女バレーボール部がそろって優勝!

いよいよ来月に迫った中体連での全道出場を目指し、今後の活躍が楽しみです。

【男子バレーボール:決勝リーグ】

[勝]対北陵中(拠点校) 2-0

[勝]対向陽中・朝里中合同 2-0

【女子バレーボール:決勝】

[勝]対朝里中・望洋台中・

桜町中合同 2-0



## 3年生見学旅行

5月22日(水)から24日(金)の3日間、東北(岩手県・秋田県)へ見学旅行に行ってきました。自主研修や歴史的建造物の見学等を通じて、歴史や文化といったあらゆる面での小樽との違いについて多くの学びを得ることができたと同時に、楽しい思い出を作ることができました。この3日間で得た貴重な経験をぜひ今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。



## 2年生宿泊研修

5月22日(水)から23日(木)の2日間、札幌へ宿泊研修に行ってきました。1日目は、専門学校での職業体験を中心とした自主研修。2日目は、青少年科学館とオリンピックミュージアムの施設見学を行いました。強い日差しが感じられるほどの好天に恵まれ、子どもたちの成長が多く感じられた充実した2日間となりました。



## 1年生市内研修

5月22日(水)、小樽で市内研修を行いました。歴史・文化・産業などの面から設定された課題である“10のミッション”に分かれ、班単位で「わが街・小樽」について調査活動を実施。爽やかな晴天のもと、調査活動を通して、集団としての協調性やルールを守ることの大切さ、公共マナーなども学ぶ良い機会となりました。



## 行事予定

- 6日(木) 職員会議 定時退勤日
- 7日(金) 1学期末テスト
- 10日(月) 心臓検診(1年)  
スクールカウンセラー来校日
- 14日(金) 「総合的な学習の時間」  
学年代表発表会(5校時)
- 17日(月) 内科検診(1年)
- 18日(火) 内科検診(2・3年)
- 19日(水) 中体連1日目【給食なし】  
※大会に参加しない生徒は  
15:00まで自宅学習
- 20日(木) 中体連2日目【給食なし】  
※大会に参加しない生徒は  
15:00まで自宅学習
- 21日(金) 定時退勤日
- 29日(土) 中体連代表決定戦  
(バレーボール、バドミントン)  
中体連陸上競技、中体連体操競技

## 気軽にご相談下さい

今年度もスクールカウンセラーとして秋谷博夫先生が本校で勤務されます。学校生活や家庭生活での悩み事など、気軽に相談できます。生徒の皆さんは直接相談室に立ち寄っても構いません。保護者の方は予約が必要になりますので担任までご相談下さい。

### 【各月ごとの勤務日】

- 【6月】 10日(月)
- 【7月】 4日(木) 18日(木)
- 【8月】 29日(木)
- 【9月】 9日(月) 30日(月)
- 【10月】 17日(木) 28日(月)
- 【11月】 14日(木)
- 【12月】 2日(月)
- 【1月】 20日(月)
- 【2月】 13日(木)
- 【3月】 3日(月)



※時間は基本的に10:00~16:30です。